

Wali Kota Kediri Mas Abu Resmi Luncurkan 3 Bus SATRIA Gratis

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://www.kediri.mediaverifikasi.com)

Sep 1, 2023 - 15:25



KEDIRI - Pemerintah Kota Kediri resmi meluncurkan transportasi umum bus Sarana Transportasi Kediri Bahagia atau dikenal bus SATRIA berlangsung di Taman Memorial Park Jalan PK Bangsa Kota Kediri, Jumat (1/9/2023) pukul 08.00 WIB.



Peluncuran 3 bus SATRIA ditandai dengan memecahkan kendi yang dilakukan Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar didampingi Kepala Dinas Perhubungan Kota Kediri beserta Forkopimda.

Bus SATRIA merupakan layanan terbaru dari Pemerintah Kota Kediri dengan menghadirkan fasilitas transportasi perkotaan gratis di Kota Kediri.



Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar menyampaikan, bahwa kita sudah komunikasi sejak lama dengan Pak Sekda dan Pak Didik Catur, kita sudah waktunya memiliki transportasi umum yang layak.

"Harapan kami mudah-mudahan bus ini bisa menjadi bahan percontohan dan kita bisa menganalisa. Pertama kita sediakan rutenya yang jalur ditengah dulu saja dengan ketepatan waktu, setiap 30 detik bus berhenti dan waktu antar bus satu dengan bus lainnya 30 menit. Dan, nanti akan diberi tambahan papan informasi bus jam berapa datangnya, " ucap Mas Abu sapaan akrab Walikota.

Dijelaskan Mas Abu untuk total pemberhentian ada 36 titik berupa halte dan stop bus. Ada 10 halte terdiri 6 halte eksisting dan 4 halte baru. Total rambu stop bus ada 27 rambu.

"Kalau muter dari start terminal tamanan muter ke di jalur-jalur tengah kota nanti

kembali lagi ke terminal tamanan butuh waktu kisaran 108 menit, " ucap Mas Abu.



Lanjut Mas Abu untuk tahun ini masih ada 3 bus yang mulai beroperasi dan akan ada penambahan 2 bus lagi, masih dalam proses karena harus diberi karoseri dan bus ini gratis.

"Untuk route nya bus masih coba dulu jalur tengah yang bisa hubungkan stasiun dan terminal serta beberapa pusat-pusat bisnis di Kota Kediri, "tutup Mas Abu.



Sementara itu, Kepala Dinas Perhubungan Kota Kediri Didik Catur menyampaikan, bus SATRIA akan menggunakan 3 armada bus sekolah. Ada jeda waktu antara mengantar dan menjemput yang bisa dimanfaatkan, sehingga bus ini bisa ditingkatkan utilitasnya. Sebagai bentuk layanan kebutuhan mobilitas warga dan meningkatkan konektifitas.

Layanan Bus SATRIA akan dibagi 2 jenis layanan, yaitu : 1.Layanan untuk Bus sekolah pada pukul 05.30 WIB sampai dengan pukul 07.15 WIB. Dan, juga pukul 12.00 WIB sampai dengan pukul 16.30 WIB.

2.Layanan transportasi umum Bus SATRIA pada pukul 7.30 WIB sampai pukul 11.30 WIB dan pukul 17.00 WIB sampai pukul 21.15 WIB.

“Insya Allah akan ada 2 tambahan bus (model bus bandara) yang ramah disabilitas. Anggarannya dari DBHCHT. Nanti bus mulai berangkat dari Terminal Tamanan pagi pukul 7.30. Setelah waktu menjemput anak-anak sekolah selesai, bus beroperasi lagi sore hari,” ungkapnya.

Sementara untuk rute, bus SATRIA memiliki rute dari Terminal Tamanan dan kembali ke Terminal Tamanan lagi. Panjang rute 20,5 kilometer dan waktu tempuh 108 menit.

Untuk rute dari bus gratis mulai Terminal Tamanan – Jl. Dr.Saharjo – Jl. Veteran – Jl. Kawi Utara – Jl. J.A. Suprpto – Taman Sekartaji – Jembatan Brawijaya – Jl. Diponegoro – Jl. Hasanudin – Jl. Pemuda – Jl. Joyoboyo – Jl. HOS Cokroaminoto – Jl. Letjen Sutoyo.

Lanjut, Jl. PK. Bangsa – Jl. Erlangga – Jl. Hayam Wuruk – Jl. Dhoho – Jl. Patimura – Jl. Kilisuci – Jl. Brigjen Katamso – Jembatan Alun-alun Bandar – Jl. KH. Wachid Hasyim – Jl. KDP Slamet – Jl. Veteran – Jl. Penanggungan – Jl. Semeru – Terminal Tamanan.

Hadir dalam kegiatan launching bus SATRIA, yaitu, Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar, Sekda Kota Kediri Bagus Alit, KPw BI Kediri Choirur Rofiq (Gus Choi), Kepala Dishub Kota Kediri Didik Catur H.P dan Kepala OPD se Kota Kediri.

Hadir juga, Camat Kota Kediri Arief Cholisudin Yuswanto, Camat Pesantren Widianoro, Camat Mojoroto Bambang Tri Lasmono, Kasatlantas Polres Kediri Kota AKP Prastya Yana Wesesa, Perwakilan Maniac Bus, Perwakilan Pelajar SMA se Kota Kediri dan perwakilan BEM Univ di Kediri. (prijoadv/Dishub Kota Kediri)